

Satgas Preemtif OMB Kapuas 2024 Polda Kalbar Kawal Logistik Pemilu Tingkat KPU Provinsi

Cucu - KALBAR.JURNALIS.ID

Mar 11, 2024 - 03:24



PONTIANAK - Satgas Preemtif OMB Kapuas 2024 Dit Samapta Polda Kalbar laksanakan Pengamanan dan pengawalan Pergeseran Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu di tingkat Provinsi, dari Kantor KPU Provinsi Kalimantan Barat ke Bandara Supadio Pontianak pada pukul 12.00 Wib. (Minggu/10/3/2024).

Kegiatan Pengamanan dan Pengawalan dari Kantor KPU Provinsi Kalimantan Barat ke Bandara Supadio Pontianak ini dipimpin langsung oleh Kompol Paino yang bertidak sebagai Komandan Kawal dengan beranggotakan 9 (Sembilan) Personel Dit Samapta Polda Kalbar.

Pengawalan dan Pengamanan meliputi pengamanan sepanjang rute Jalan yang

di lalui Kendraan Roda 4 yang mengangkut Logistik Pemilu, pengawalan terhadap kendaraan yang membawa berkas atau dokumen rekapitulasi penghitungan suara pemilu Provinsi Kalimantan Barat dari Kantor KPU Provinsi Kalimantan Barat menuju Bandara Supadio Pontianak Kalimantan Barat, serta pengawalan terhadap Ketua KPU Provinsi kalbar, Komisioner, Ketua Bawaslu dan anggota Bawaslu Kalbar.

“Pengamanan dan Pengawalan juga dilaksanakan pada akses pintu keluar dan masuk orang / Masyarakat di seputaran Pimpinan KPU dan Pimpinan Bawaslu kalbar yang tiba pada pintu masuk bandara Supadio Pontianak Kalimantan Barat.” Ungkap Kompol Paino.

Kepada awak media, Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.IK., M.H., melalui Kabidhumas Polda Kalbar Kombespol Raden Petit Wijaya, S.IK.,M.M., menjelaskan bahwa kegiatan Pengamanan dan Pengawalan ini merupakan salah satu usaha Polda Kalbar untuk menciptakan situasi dan kondisi Kamtibmas yang Kondusif pada setiap tahapan Pemilu 2024.

“Kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk mengawal setiap tahapan Pemilu 2024. Hari ini Kami melaksanakan pengamanan dan pengawalan rangkaian kegiatan pergeseran dokumen Rekapitulasi penghitungan suara pemilu di tingkat Provinsi agar dapat terlaksana dengan aman dan tertib,” Pungkas Kabid Humas.